
①自治会内設置の掲示板について 

②街路樹の危険木について 

 

 

①東酒々井、中央台、各公園にある掲示板の傷みがひどく、強風等の時は飛ん

でいくのではと、私は思いたくなるほどです。 

掲示板の管理は自治会ではないですよね？ 

というのも自治会の名前があるものもありましたから念のためお聞きしま

す。 

 

②東酒々井の駅前から、柿木公園付近までの通りの街路樹が４本位完全に枯れ

ています。風で倒れる危機もあると私は感じています。早急に対応していた

だきたく思います。 

返事お待ちしています。 

　2点よろしくお願いいたします。 

 

■回　答 
①自治会内設置の掲示板について 

町内掲示板につきましては、町が設置しているものと、東酒々井４・５丁目な

ど自治会が独自に設置しているものがございます。 

このうち、町が設置しているものにつきましては、町内に４５か所あり、選挙の

ポスター掲示場として利用するほか、自治会等においても活用していただいてお

ります。町設置の掲示板の老朽化等については、昨年度に調査を実施し、順次、

補修等を行ってまいります。 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　担当課≪総務課≫ 

 

②街路樹の危険木について 
　東酒々井の駅前から、柿木公園付近までにある街路樹について現地を確認し

たところ、枯れている街路樹が見受けられました。ご連絡いただいたとおり、倒

木による事故を未然に防ぐため撤去等の対応を早期に実施させていただきます。 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

担当課≪まちづくり課≫ 


